

8/4・5

津嶋神社
夏季大祭



8/8

たくま
港まつり



7/26

比地大
花火大会



今年も熱かった！ 夏フェスティバル

厳しい暑さを吹き飛ばす夏祭りが市内各地で開催され、多くの親子連れらでにぎわいました。

7/19

高瀬祇園
まつり2015



8/1

仁尾
竜まつり



8/2

水辺の
納涼祭



▲写真を使いながら詫間海軍航空隊を紹介

▼戦中・戦後を振り返る
大西ムネ子さん



▲実話を基にした朗読劇

平和への誓いを新たにする

8/16 マリンウェーブ

終戦70周年平和祈念講演会が開催され、約1,000人の参加者が平和の尊さを再確認しました。

講演会では、夫を戦地で失い、女手一つで子どもを育てた大西ムネ子さん（山本町）がその半生を振り返ったほか、中高生3人による戦争体験記の朗読、四国学院大学の学生の実話を基にした朗読劇、詫間海軍航空隊の歴史紹介などが行われました。

また、戦場カメラマンの渡部陽一さんが「世界からのメッセージ～希望ある明日のため～」と題して講演しました。訪れた人たちは真剣な表情で聞き、改めて平和や命の大切さについて理解を深めていました。



みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは
市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)

8/9 JR高瀬駅西商店街



県内初！ホコ天に軽トラがズラリ

県内で初めて通りを歩行者天国にして開催した第5回さぬき軽トラ市。軽トラには新鮮な野菜や果物、加工品がズラリと並び、炎天下にもかかわらず大勢の人でにぎわいました。約30台の軽トラが出店したほか、ライブショーや踊り子たちの演舞など多彩な催しも行われ、来場者を楽しませていました。

